

# OSEZ L'EFFICACITÉ des ingrédients insolites

Ils peuvent effrayer ou rebuter... Pourtant, les vertus anti-âge de ces ingrédients d'origine naturelle ne sont plus à démontrer. Et si vous redécouvriez ces actifs extraordinaires ? Par Virginie Marchand

## La bave d'escargot l'effet réparateur

Les pros l'appellent poétiquement le mucus. Purifié et concentré, il renferme de nombreux actifs comme l'allantoïne, favorisant la régénération cellulaire, des protéines et des vitamines adoucissantes, du collagène et de l'élastine, qui assurent la souplesse et l'élasticité de la peau. En résumé, c'est un super-actif réparateur que vous trouverez dans des soins visage à visée anti-âge.

### NOTRE SÉLECTION

Apaisante, Crème Régénérante Visage, Mlle Agathe, 40 € (1).

## Le venin de serpent l'effet botox

Connu de l'industrie pharmaceutique depuis plus de trente ans, le venin de serpent contient une

protéine au pouvoir paralysant myorelaxant, utilisée dans certains cosmétiques pour diminuer les mouvements des muscles et ainsi limiter l'apparition des rides. Pour les plus frileuses, pas de panique : dans les crèmes, ce n'est pas du venin animal qui est utilisé mais un tripeptide de venin synthétique.

### NOTRE SÉLECTION

Soyeux, Sérum Concentré Anti-Age Global, Mystérieux Repulpant, Garancia, 58,50 € (2).

## Le venin d'abeille l'effet tenseur

Constitué de quarante actifs, dont l'adolapine aux propriétés anti-inflammatoires et anti-douleur, le venin d'abeille est désormais utilisé dans certains cosmétiques pour une toxine particulière : la mélitine. Lorsque celle-ci entre en contact avec l'épiderme, ce dernier se comporte comme s'il avait été légèrement piqué. Cela dé-

clenche une réaction naturelle de protection de la peau : une stimulation de l'afflux sanguin et une augmentation de la production d'élastine et de collagène. Le visage est instantanément lissé et repulpé, ce qui aide à prévenir le vieillissement cutané.

### NOTRE SÉLECTION

Lissante, Crème Jour Eclat Royal, Abellie, 39 € (3).



Saveria Coste, docteur en pharmacie et fondatrice du laboratoire Garancia

« DES MOLÉCULES BIEN TOLÉRÉES »

Les venins sont utilisés dans la pharmacopée depuis longtemps. Grâce à la biologie moléculaire, les laboratoires arrivent à isoler les molécules ou les toxines intéressantes, puis les purifient pour limiter les risques d'allergies. C'est ainsi que le peptide de venin de serpent est parfaitement toléré.

## Les indispensables

